

K a l l e n h a r d t

~~107~~

1336

T29

II. Urkunden

1628 I.27.

Johann von Menden, Diener zu Körtlinghausen, der seit 1627 XII.12. wegen tätlicher Übergriffe gegen den Pförtner und den Bürgermeister von Kallenhardt in Haft saß und nun auf Bitten und nach Leistung einer Kaution durch Caspar von Fürstenberg, Westf. Landdrost, wieder entlassen worden ist, schwört Urfehde und bittet Gerhard Richters, Kurf. Richter zu Kallenhardt, diese Urkunde zu verfertigen und mit seinem Siegel zu versehen.

Siegel des Richters ab.